

Leserbrief Frank Kuhn, Donnerstag, 21. Oktober 2010

## "Wo bleibt der politische Anstand?"

---

**Leserbrief zur Kritik des CDU-Gemeindevertreters Matthias Müller (OP, 13. Oktober) an der Kommunalaufsicht und Mainhausens Bürgermeisterin Disser:**

Die Anschuldigungen von Matthias Müller und seiner CDU gegen Bürgermeisterin Ruth Disser und die Kommunalaufsicht entbehren jeder Grundlage, aber das wissen sie ja selbst, da sie als Gemeindevertreter sicherlich die Hessische Gemeindeordnung kennen.

Beglückwünschen möchte ich die CDU jedoch zum wieder einmal gut gewählten Zeitpunkt ihrer Kritik. Seit Jahren praktiziert sie die Methode, am ersten Urlaubstag der Bürgermeisterin mit solchen unhaltbaren Äußerungen in die Öffentlichkeit zu gehen und damit dem politischen Gegner die Chance auf eine zeitnahe Antwort zu verwehren.

Hat das noch etwas mit demokratischen Spielregeln zu tun? Wo bleibt der politische Anstand?

-----

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen